
令和６年 第２回玖珠町議会定例会 

一 般 質 問 表 

 

令和６年６月 13 日：議事日程第１号 

質問順 質  問  者 

１番 秦   時 雄 議員 

２番 繁 田 弘 司 議員 

３番 横 山 弘 康 議員 

４番 衞 藤 和 敏 議員 

 

 

令和６年６月 14 日：議事日程第１号 

質問順 質  問  者 

１番 河 野 博 文 議員 

２番 河 島 公 司 議員 
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質問順 １ 議席番号 １２ 質問者 秦   時 雄  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１． 

成人の歯科健診

助成について 

（１）町の特定健診や基本健診に歯科検診の導入について伺う 

（２）妊婦歯科検診について伺う 

① 妊産婦に対する歯科保健指導の取組について 

② すべての妊産婦が歯科検診を受けられる体制について 

 ③ 妊婦歯科検診の導入について伺う 

町長 

担当課長 

２． 

ＨＰＶ（子宮頸

がん）ワクチン

接種支援につい

て 

（１） ＨＰＶ（子宮頸がん）ワクチン接種支援について伺う 

① キャッチアップ接種対象者の人数、これまでの接種者数 

② キャッチアップ接種最終年度である令和７年３月末に向けての周

知啓発について伺う 

③ 男性に対するＨＰＶワクチン接種の認識と考え方について伺う 

町長 

担当課長 

３． 

中高年のひきこ

もり対策につい

て 

（8050 問題) 

（１）中高年のひきこもり対策について伺う 

① ひきこもりの実態把握について 

② 現在実施している支援の取組について 

③ 今後の取組について（相談体制・支援体制） 

町長 

担当課長 

 

【質問・答弁の内容】  
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質問順 ２ 議席番号 １３ 質問者 繁 田 弘 司  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１． 

消滅可能性自
治体について 

（１）玖珠町も全国７４４市町村の一つに選ばれている。今後の対応をど

う考えているか 

町長 

担当課長 

（２）対策の一つにコミュニティの強化をと思うが、コミュニティの基金

を増やすことは考えられないか 

（３）人口減少対策として、自衛隊員の増員について取り組んではどうか 

２． 

町の人口と職員

数について 
（１）町の人口と職員数の増減についてどのように考えているか 

３． 

学校体育館の
冷暖房対策に
ついて 

（１）災害対策として、学校の体育館の停電時の冷暖房対策について 

 
【質問・答弁の内容】 
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質問順 ３ 議席番号 ２ 質問者 横 山 弘 康  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１． 

人口減少対策に

ついて 

（１）民間組織「人口戦略会議」が４月 24日に公表した「消滅の可能性の

ある」自治体に玖珠町があるがどのように受け止めているか 
町長 

（２）2014 年に消滅可能性が指摘され、地方創生が打ち出されたが、この

10 年間、町としてどのように対応してきたか 

町長 

担当課長 

（３）消滅可能性要因である若年女性の流出要因をどのように捉え、そのた

めの具体的施策はあるか 

（４）地元に残る施策、進学・就職した場所から町に戻るための具体的施策

はあるか 

２． 

福祉、健康施策

について 

（１）高齢者福祉計画、介護保険事業計画の支援者（ボランティア）の育成、

確保状況は 

担当課長 （２）福祉健康行事等、参加状況はどうなっているか 

（３）オレンジカフェの参加状況はどうなっているか 

（４）オレンジカフェ等の拡大はできないか 
町長 

担当課長 

３． 

伝統芸能継承対

策について 

（１） 伝統芸能（無形民俗文化財）の記録保存の進捗状況はどうなってい

るか 
担当課長 

（２）コロナ禍後の伝統芸能継承のための施策は検討されているか 

（３）町民への伝統芸能啓発のために、仮称「伝統芸能競演会｣の開催はで

きないか 
教育長 

４． 

携帯電話不感地

域解消について 

（１）携帯電話不感地域は、全て解消しているか 担当課長 

（２）不感地域があればどのように解消するのか 
町長 

担当課長 
（３）１社のみでサービスを選択できない地域の解消は今後どうするのか 

 
【質問・答弁の内容】  
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質問順 ４ 議席番号 ３ 質問者 衞 藤 和 敏  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１． 

農業施策につ

いて 

（１）国は「食料・農業・農村基本法」や「みどりの食糧システム戦略」な

ど、持続可能な農業を進めようとしているがどの様に対応するのか 
担当課長 

（２）有機農業の取組について 

①オーガニックビレッジを目指す考えはないか 

②堆肥センターの将来的な支援をどう考えるか 

③有機農業者の育成はどう考えるか 

④アイガモロボットや紙マルチ田植機の導入試験を行わないか 

町長 

担当課長 

 
【質問・答弁の内容】 
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質問順 ５ 議席番号 １０ 質問者 河 野 博 文  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１． 

町有地等の管

理・活用につい

て 

（１）豊後森駅前駐車場・駐輪場の管理及び活用について伺う 

町長 

教育長 

（２）旧税務署跡建物（現教職員組合事務局）は建築物として貴重な文化財

的存在になっているが今後の保存及び活用について伺う 

（３）旧鹿倉休憩舎跡地の管理について考えを伺う 

（４）玖珠町四日市工業団地用地の管理について伺う 

（５）玖珠町役場駐車場の管理について伺う 

２． 

平ケ丘公園に向

けての事業につ

いて 

（１）令和５年度予算で３月末までに平ケ丘公園事業でドローンを使い現

況調査を行うことになっていたが調査結果を伺う 
町長 

３． 

プレミアム商品

券事業について 

（１）これまで実施してきたプレミアム付き商品券事業は令和６年度から

は地域通貨事業を行うことから事業を中止するのか伺う 
町長 

 
【質問・答弁の内容】 
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質問順 ６ 議席番号 ４ 質問者 河 島 公 司  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１． 

玖珠町立学びの

多様化学校の状

況についいて 

（１）４月の開校からこれまでの状況について伺う 

教育長 

（２）特徴的な授業で報告できるものを伺う 

（３）不登校者数の新しいデータを伺う 担当課長 

２． 

玖珠町行政のデ

ジタル化の対応

について 

（１）玖珠町のデジタル化は全国自治体でどの位置にあるのか伺う 

町長 

（２）教育機関と行政機関が連携した推進ができないのか伺う 

３． 

人口減少時代の

今後の玖珠町の

取組について 

（１）若年層を取り巻く雇用環境状況と対策を伺う 

町長 

（２）結婚・出産の状況と子ども子育ての支援対策を伺う 

（３）玖珠に人を呼び込める観光戦略を伺う 

（４）玖珠に人を呼び込める人口増加策を伺う 

 

【質問・答弁の内容】 

 


